



The screenshot shows the top navigation bar of the website with links: INICIO, English, Mapa del sitio, and Contacto. Below this is a secondary menu with links: QUIENES SOMOS, EJES DE ACCIÓN DE LA CAN, INSTITUCIONES, NORMATIVA ANDINA, DOCUMENTOS, and SERVICIOS. The main header area features the logo of the 'COMUNIDAD ANDINA SECRETARÍA GENERAL' and the text 'POLITICA EXTERIOR COMUN'. A large globe graphic is positioned behind the text. On the right side, there is a sidebar titled 'Política Exterior Común' with a sub-section 'CAN - MERCOSUR' and a list of links including 'Inicio', 'Área de Libre Comercio', 'Canadá', 'Comercio y Negociación', 'ALCA', 'ALCA', 'ALCA', and 'ALCA'. The word 'CANADÁ' is prominently displayed in a large blue font below the header.

Anuncian diálogo para negociaciones de libre comercio entre Canadá y Países Andinos

Santafé de Bogotá, 7 de agosto de 2002

Canadá y los países andinos han resuelto iniciar diálogos con miras a la negociación de un Tratado de Libre Comercio, para lo cual se ha instruido a los respectivos Ministros de Comercio a dedicarse cuanto antes a los trabajos preparatorios necesarios para llevar a cabo este propósito de una manera satisfactoria y oportuna.

Los gobiernos de Canadá, Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, manifestaron su deseo de trabajar para buscar la consolidación de una zona de libre comercio, al tiempo que declararon su disposición de explorar otras posibilidades, de cooperación y concertación, con miras a extender sus relaciones económicas a nuevos campos.

Al tiempo, los gobiernos de los seis países reiteraron su compromiso ante la culminación de las negociaciones del Área de Libre Comercio de las Américas, ALCA, de acuerdo con el cronograma previsto, y su interés en reforzar el sistema multilateral de comercio.

Este acercamiento comercial pretende fortalecer las relaciones económicas y promover el desarrollo económico de los respectivos países, así como crear una infraestructura para la promoción del comercio, la inversión y la cooperación.

Con el inicio de los diálogos para la negociación de un Tratado de Libre Comercio, Canadá reconoce los esfuerzos de los países andinos en la lucha contra el problema mundial de las drogas y sus principios conexos.

